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Intervención de la diputada Erika Lorena Lührs Cortés, para fijar postura en  

Representación del Partido Movimiento Ciudadano. 

 

 

 

 

 

La vicepresidenta Marisol Bazán 

Fernández  

 

Esta Presidencia concede el uso de 

la voz a la diputada Erika Lorena 

Lührs Cortés, de la Representación 

Parlamentaria del Partido Movimiento 

Ciudadano, hasta por un tiempo de 

cinco minutos. 

 

La diputada Erika Lorena Lührs 

Cortés: 

 

Gracias, presidenta. 

 

Con su permiso. 

 

Muy buenas tardes nuevamente 

compañeras y compañeros. 

 

Esta importante reforma ha sido 

aprobada por unanimidad en el 

Congreso Federal, en el artículo 28 

de la Constitución se establece que el 

Estado retoma el control de las vías 

ferroviarias, especialmente para la 

prestación de servicios de pasajeros, 

un área que hay que reconocer 

estaba totalmente descuidada. 

 

Desde la bancada naranja, 

reafirmamos nuestro compromiso con 

cualquier reforma que beneficia a 

México como ésta, estamos decididos 

a apoyar a que impulsen el desarrollo 

y bienestar de nuestra Nación. 

 

El ferrocarril es un transporte que no 

sólo facilita la movilidad de miles de 

personas, sino que también es un 

modelo que impulsa la economía 
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local, es una tendencia a nivel 

mundial a usar cada vez menos el 

vehículo particular y usar cada vez 

más los trenes. 

 

En los Países más avanzados, este 

es el sistema de transporte más 

utilizado pero además el más 

moderno y el más amigable. 

 

El uso de las vías ferroviarias no sólo 

generará miles de empleos, sino 

también reducirá los costos de 

transporte y aumentará la 

competitividad de todo el País, todo 

ello con un menor impacto ambiental. 

 

Dentro del Plan de Infraestructura de 

la presidenta Claudia Sheinbaum se 

contempla la construcción de 

proyectos de infraestructura 

ferroviaria importantísimos, El Tren 

Aifa Pachuca, el México-San Luis 

Potosí, Monterrey-Nuevo Laredo, el 

México-Querétaro, Guadalajara y 

creo que como congresistas 

guerrerenses deberíamos de aspirar 

que en estos importantes planes se 

incluyera el de Iguala. 

 

El transporte ferroviario es una 

alternativa mucho más eficiente y 

también desde el punto de vista 

energético y además como ya lo 

hemos dicho más respetuosa con el 

medio ambiente, lo que el mundo 

entero enfrenta es el reto del cambio 

climático, por lo cual es indispensable 

que México apueste por medios de 

transporte sostenibles, si a la reforma 

ferroviaria. 

 

Muchas gracias. 

 

 

 


